



# ひゃくいんむげん 百輪無限

泊小だより 4号

令和4年6月29日発行

文責：教頭

## 「人とのふれあい」で学ぶこと

校長 今泉 勝徳

5月に入り、新型コロナウイルス感染症が5類に移行したこともあり、徐々にではあります  
が世の中の動きも活発になり始め、なんとなく気分も上向きになるのかなぁと思ったのも束の  
間、6月に入りお天気がパッとしない日が続き、東北地方も梅雨に入り、暑くなったり、肌寒  
くなったり、ころころとお天気が変わりやすく体調も崩しがちになりますので、上手に体温調  
整できるように、朝出がけに一声、声掛けしていただければ幸いです。

学校では全校集会や音楽集会、ぐんぐんタイムやクラブ活動での異学年交流、読み聞かせの  
外部講師を招いた出前授業、芸術鑑賞教室、マラソン記録会など、コロナ禍で縮小していた教  
育活動が次々と再開しています。4年ぶりの活動もあり、最初は子どもたちにもぎこちなさが  
ありましたが、徐々に慣れてきて笑顔も見られるようになってきました。来月には、陸上記録  
会や参観日、水泳教室等もあります。より充実した行事になるよう鋭意準備をしているところ  
ですので、ぜひ学校へ足を運んでいただき、子どもたちの活躍の場をご覧いただければ幸いで  
す。

さて、最近ニュースで「ChatGPT（チャットジーピーティー）」という言葉をよく耳にしま  
す。これは、米国の企業が開発した、人工知能（AI）を使ったチャットサービスです。人間の  
質問に対して、まるで人間のように自然でクオリティの高い回答をするだけでなく、メールを  
作成したり、詩や小説を書いたり、絵をかいたり作曲もできるそうです。そのレベル、クオリ  
ティの高さはもちろんですが、最近はその使用の在り方についてもかなり研究が進んできたよ  
うで、使用の是非についての賛否であったり、リスクやデメリットの話題が上がってきたり、  
更には我々の教育現場における導入の是非についても、侃々諤々の議論がなされていることは  
ご存じの方も多くいらっしゃるかと思います。

ここまで聞くと、学校で教えることや教師の仕事がいずれ奪われてしまうのではないかと思  
ってしまいます。事実、AIの登場によって、将来なくなる仕事ランキングなるものまで登場し  
ています。（ちなみに私の見たサイトのランキングは、電車運転士、一般事務員、路線バス運  
転手、警備員、スーパー・コンビニ店員、タクシー運転手等々になっていました。AI搭載型の  
自動運転・自動運用系が多いような気がしていますが・・・）

しかし、学校では先に挙げた音楽集会やクラブ活動や清掃活動などのたてわり活動などで、  
クオリティの高い回答とは違う、「人とふれあう」という経験をします。たくさんの方々と言  
葉を交わし、お互い目を見て、顔を見ながら「人とふれあい」、そこで得られる一体感や感動、  
また相手を思いやりや敬意したりすることは、時間は少しかかるかもしれませんが「豊かな  
心」を育むことにつながります。これからの学校教育は ICT を積極的に活用しながらも、こ  
の「人とふれあう」ことでしか学べないことを大切にしていきたいと思っています。今後子ど  
もたちには、生活科や総合学習で地域の方々とかかわる機会を増やしていきたいと考えている  
ところです。活動の場をひろげ、地域の方々とはふれあうことで多くのことを学ぶ子どもたちを  
今後も温かく見守っていただけると幸いです。

## マラソン記録会<<6月13日(月)>>

快晴の中、ぐんぐんタイムのマラソンで取り組んできた成果を発揮すべく、号砲と共に勢いよく飛び出す子どもたち。入賞を目指す子、自分の自己ベストを目指す子、完走を目指す子、それぞれ目標は違いますが、ゴールに向かって必死に走る姿は美しく輝いていました。応援も一生懸命でした。今回の記録を秋の記録会で更新できるように、日々練習に励ませていきます。

応援に足を運んでいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

### <<各学年1位紹介>>

1年男子	赤石 夢翔	1年女子	橋本 虹色
2年男子	三浦 弥一	2年女子	山田 莉夢
3年男子	高梨 翔	3年女子	福岡 愛珠
4年男子	館 慶虎	4年女子	中村 優月
5年男子	赤石 柊真	5年女子	加藤 瑠姫
6年男子	諏訪内 瑠愛	6年女子	浅坂 殊羽



### リトルJUMPチーム委嘱状<<6月13日(火)>>

今年度も野辺地警察署長から委嘱状が交付されました。リトルJUMPチームの一員として、みんなが、明るく、元気に生活できるように活動していきます。よろしくお願いします。



6年 吉田咲子 濱中美羽 赤石理貴斗  
5年 加藤瑠姫 福岡千愛 野田龍成 赤石龍仁

### 七夕集会<<6月26日(火)>>

ちょっと早いですが、運営委員会主催の七夕集会が行われました。各々の願い事を短冊に書き、とびっきりの笑顔で短冊を掲げる子どもたち。短冊は玄関ホールに飾りました。みなさんの願いが叶うといいですね。参観日にお子さんの短冊を御覧になってください。



### 読み聞かせ<<5月31日(火)>>

読み聞かせボランティアの方をお招きして読み聞かせを行いました。子どもたちは、興味をもってお話の内容を聞いていました。本好きが増えてほしいと思います。

